
 
平成２２年度第１回さぬき市文化資料展示館運営協議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２２年９月２９日（水）  １３：３０～１５：００ 
２ 場 所 文化資料展示館（２１世紀館さんがわ） 
３ 出席者［委 員］中川 一美  十河 博   川田 和雄  細川 スギノ 
          青木 彰   山本 修   大江 長夫 
     ［事務局］安藤 正倫  出口 俊明  山津 勝美  池田 佳泰 
     ［傍 聴］ ０名 
４ 議 題 平成２１年度展示館の運営管理報告について 
      平成２２年度展示館の運営管理について 
      その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 
（委 員） 
（事務局） 
（事務局） 
 
 
（委員） 
（事務局） 

 
（委員） 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
（議長） 

ただ今から平成２２年度第１回さぬき市文化資料展示館運営協議会を開

会します。 
 委員総数８名のうち、本日の出席委員数は７名です。 
議事に移る前に、さぬき市文化資料展示館運営協議会委員の任期が、こ

の６月３０日で満了となりました。今年度から新たに委員をお願いしたわ

けですが、任期は７月１日からの２か年となっています。今回、新しく２

名の方が就任されました。 
 それでは簡単に自己紹介をお願いいたします。 
（委員自己紹介） 
（事務局自己紹介） 
 委員改選に伴い、さぬき市文化資料展示館規則第８条第３項で会長及び

副会長を置き、委員の互選によってこれを定める、とありますので、委員

の皆様の中で会長、副会長を選んでいただくようお願いします。 
会長に大江長夫委員、副会長に青木彰委員にお願いしたい。 
会長 大江委員、副会長 青木委員という意見がでました。よろしければ

拍手多数で決定といたします。 
（拍手） 
拍手多数により、会長に大江長夫委員、副会長に青木彰委員にお願いしま

す。 
それでは、議長を大江会長にお願いいたしまして、議事に入っていきた

いと存じます。 
それでは会議を進めてまいりたいと存じます。議題「平成２１年度展示



 

 
（事務局） 
（議長） 
（委員） 
（議長） 
 
（事務局） 
（議長） 
（委員） 
 
（事務局） 
 
 
（議長） 
 
（委員） 
 
 
（事務局） 
 
 
 
（議長） 
 
 
（事務局） 

館施設運営管理事業報告について」事務局から説明をお願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 （質問なし） 
 続きまして、「平成２２年度展示館施設運営管理事業について」事務局か

ら説明をお願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 空きスケジュールを埋めるため、子ども絵画教室などを開いて、常に何

か開催されている状態にすべきではないでしょうか。 
空きスケジュールについては、市教育委員会主催で何か催し物を開催し

たいと考えています。ただし、年末年始等は休館させていただきますよう、

お願いします。 
最後に「その他」について、事務局及び委員の中で何かあれば発言をお

願いします。 
 優秀な人材確保のために、臨時職員の雇用期間の延長をする必要がある

のではないでしょうか。短い年数ですと新規の臨時職員が仕事に慣れるの

に時間がかかると考えます。 
 臨時職員は雇用期間が３年間と定められているため、期間延長は難しい

というのが現状です。仕事に慣れるのに時間がかかることにつきましては、

事務引き継ぎを今まで以上に十分に行い、対応していきたいと考えていま

す。 
 本日予定されていた議題はすべて終了いたしました。以上をもちまして、

平成２２年度第１回さぬき市文化資料展示館運営協議会を閉会させていた

だきます。 
 次回の第２回協議会は、２月下旬頃を予定しております。本日はご苦労

様でした。 


